

150820

cultura

PPF 2262

Miércoles 4 de noviembre de 1998 / Las Últimas Noticias / 41

En la octava jornada de la Feria del Libro de Santiago 8621

Dos buenos lanzamientos

La última obra del controvertido autor de "El anatomista" y un libro de entrevistas de Mili Rodríguez fueron las atracciones de ayer.

Sin lugar a duda la novedad más importante que Editorial Sudamericana trajo a la 18a. Feria del Libro de Santiago, es el nuevo libro del controvertido escritor argentino Federico Andahazi, "Las piadosas", el que fue lanzado ayer en la Estación Mapocho; el mismo que cuando fue publicado en Buenos Aires, rápidamente se apoderó del primer lugar de los rankings de los principales diarios argentinos ("La Nación", "El Clarín", entre otros).

Es que apostar a Andahazi es ir a ganador seguro, como dirían los tubires de la hipica. Porque con su anterior novela, "El anatomista" —la historia de Mateo Colón, un médico renacentista que descubrió el clitoris—, fue récord con 100 mil ejemplares vendidos en más de 30 países (desde Francia e Italia hasta Islandia y Serbia), y con un tiraje sólo para Estados Unidos de 80 mil ejemplares. No por nada existen 15 propuestas para llevar esa novela al cine, y ya Hollywood le canceló 200 mil dólares por los derechos de autor.

HISTORIAS DE AMOR

Otro de las novedades de la feria ayer fue el lanzamiento del libro de entrevistas de Mili Rodríguez, "Todos me amaban y ninguno me pagaba la luz" (Editorial Planeta), periodista que agrupó 11 confesiones de muje-



Federico Andahazi estrenó en la Estación Mapocho su nueva novela "Las Piadosas", de Editorial Sudamericana.

res públicas, todas ellas agudas, apasionadas, y nada de bobalicinas.

En esta recopilación las seleccionadas fueron las escritoras Pía Barros y Carolina Rivas; las periodistas Totó Romero y Marcia Scantlebury; las actrices Peggy Cordero, Luz Croxatto y Delfina Guzmán; las políticas Gladys Marín y Carolina Rosetti, además de la diseñadora Paula Zobek y la pintora Carmen Silva.

Sin tapujos hablan de sus fugaces romances, de las cortapisas que allaron mientras creyeron que ese amor iba a redimirlas de la tristeza perenne, y de la manera en que salieron tatuadas de esa relación.

Vallarta

ACTIVIDADES

Para quienes visiten hoy la feria, uno de los buenos y escasos panoramas para pasar una interesante tarde puede ser asistir al lanzamiento del libro del psicoanalista francés Félix Guattari, "El devenir de la subjetividad", obra que agrupa las conferencias, entrevistas y diálogos sostenidos por este miembro de la Escuela Freudiana de París, durante su visita a Chile, en mayo de 1991.

Guattari, identificado con la izquierda política, fue un reconocido militante anti-colonialista, especialmente durante la guerra de Argelia. Fue fundador de la revista "Recherches" y de diferentes asociaciones de resistencia al orden

caquístico oficial. Posteriormente se agrupó al movimiento ecologista y se convirtió en un asiduo viajero.

El psicoanalista sobresalió por su fuerte crítica al freudianismo, sobre todo por oponerse a la primacia del edipianismo, el cual a su entender encierra la libido plural de la locura en un marco demasiado estrecho, de tipo familiar.

Félix Guattari murió en agosto de 1992, a los 62 años, en la Clínica La Borda, en la cual trabajó durante cuatro años.

Finalmente, la escritora Isabel Amor lanzará hoy su novela "Extraña felicidad", a las 19:30 horas. Amor es la autora de "Ciudad cercada", novela que tuvo buena recepción crítica.

Dos buenos lanzamientos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos buenos lanzamientos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)